



Alumno(a): _____

Grupo: _____

Lee la siguiente infografía.

LA NOCHEBUENA

Es el nombre que recibe en México, científicamente llamada *Euphorbia pulcherrima* que en latín significa "la más bella".

- Se le llama "flor", pero es una planta.
- No tiene pétalos, sino hojas de diferentes colores.
- Las verdaderas flores son los pequeños brotes amarillos en el centro.

En México existen 20 variedades de diferentes colores que crecen entre los meses de noviembre y diciembre.

En su forma original puede alcanzar hasta **4 metros** de altura.

- En la época prehispánica, los mexicas utilizaban esta planta en rituales como símbolo de pureza y vida nueva de los guerreros muertos.
- También, utilizaban las hojas como tinte natural, para pintar las telas, mientras que su savia era utilizada medicinalmente para tratar la fiebre, enfermedades respiratorias y del corazón.

Mario y Ana platicaban un día sobre la Flor de Noche Buena. Lee la historia y contesta la pregunta.

1

¡Mario, mira que hermosas nochebuenas!

Me encantan estas flores de color rojo brillante. Ana, ¿sabías que aquí en México no hay nochebuenas de otro color?

2

No lo sabía.

Además, desde la época prehispánica las nochebuenas sólo se utilizan para celebraciones y dar color a las telas.

